
los
adjetivos

Palabras mágicas



Las palabras verde y puntiagudo son
adjetivos que nos indican cómo es el
sombrero. 

Si no nos lo hubieran contado, cada uno
podría haberlo imaginado de una forma y
color diferente.

los amigos 
de los sustantivos
Los adjetivos suelen ir acompañando a
los sustantivos y nos dicen cómo son o
cómo están las personas, animales o
cosas.

Los adjetivos expresan cualidades o
estados de los sustantivos.

El sombrero de Peter Pan
es verde y puntiagudo.



DETRÁS: 

El enanito gruñón.

lugar del adjetivo
Los adjetivos pueden ir delante o detrás del
sustantivo al que acompañan.

Y, a veces, el adjetivo se
refiere a un sustantivo por
medio de un verbo.

DELANTE: 

La fea gorgona.

El laberinto del Minotauroes complicado.

El adjetivo "complicado" va 
detrás del verbo "es".



 masculino femenino

singular El gigante
encantador.

La giganta
encantadora.

plural Los gigantes
encantadores.

Las gigantas
encantadoras.

concordancia
género y
número

Los adjetivos tienen género
Es decir, pueden estar en másculino (encantador) o
femenino (encantadora). 

02

Los adjetivos son palabras variables, las
podemos modificar para que se ajusten al
sustantivo al que acompañan.

Los adjetivos tienen
número

Es decir, pueden estar en singular
(encantador o encantadora) o en

plural (encantadores o encantadoras).
 

01

Los adjetivos tienen que estar con el mismo género y número del
sustantivo al que acompañan. A eso se le llama concordancia.



Hay algunos adjetivos que se
escriben igual para el
masculino y para el femenino,
NO TIENEN GÉNERO. 

Estos adjetivos se llaman
neutros o invariables, porque
NO CAMBIAN para adaptarse
al género que tenga el
sustantivo al que acompañan.

Es mejor elegir este tipo de

adjetivos porque son mucho

más inclusivos.

ADJETIVOS
INVARIABLES

La bruja inteligente.

El brujo inteligente.



ADJETIVOS
INVARIABLES

A continuación podrás ver una lista de adjetivos neutros
que podrás usar en tus descripciones. Si no conoces el

significado de alguno, te invito a buscarlo en el diccionario.

Agradable
Amable

Azul
Brillante

Contaminante
Cortés

Desagradable
Descortés

Dócil

Elegante
Endeble
Estable

Estridente
Fácil

Familiar
Feliz

Grande
Hipócrita

Inteligente
Interesante

Naranja
Salvaje

Sobresaliente
Valiente
Variable

Veloz
Verde



02 Grado comparativo
Se puede comparar la intensidad de la
cualidad con la de otros personajes.
Podemos hacerlo de tres formas: 
SUPERIORIDAD: más… que 
INFERIORIDAD: menos… que 
IGUALDAD: tan… como

01 Grado positivo
Expresa una cualidad sin indicar
su intensidad.

GRADOS del adjetivo
Como ya hemos visto, los adjetivos expresan cualidades, pero esas cualidades se
pueden tener en mayor o menor medida. 

Tú puedes ser simplemente amable, muy amable, amabilísimo o más amable que
otra persona… Por eso decimos que los adjetivos tienen diferentes GRADOS. 

03 Grado superlativo
Expresa la cualidad en su grado máximo.
Se puede hacer de dos formas: 
1. Muy + el adjetivo.
2. Acabando el adjetivo en -ísimo, -ísima.

Cenicienta es más amable que sus
hermanastras. 

 

Las hermanastras son menos amables
que Cenicienta.

 

Cenicienta es tan amable como el Hada
Madrina.

Cenicienta es amable.

El Hada Madrina es muy amable. 
 
 
 
 
 

El Hada Madrina es amabilísima. 


